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本报讯 经开区结合冬春
火灾防控工作，认真贯彻落实
国务院办公厅印发的《消防安
全责任制实施办法》，坚持问
题导向、责任牵引，将相关工
作落到实处。经开区管委会
近期进一步明确党委政府、行
业部门、办事处消防安全责
任，积极营造党委、政府及行
业部门齐抓共管的工作局面，
全力推进冬春火灾防控工作。

政府主导压实责任，提升
消防安全水平。航空港实验
区管委会副主任，经开区党工
委书记、管委会主任樊福太
要求全区上下要高度重视冬
春火灾防控工作，切实抓好消
防安全管理。区党工委委员、
纪工委书记武斌专门就做好
消防安全责任制宣传贯彻、冬
春火灾防控工作提升、市政消
防水源建设等事宜作出批示，
督促各办事处、各部门严格落
实。区党工委委员、管委会副
主任杨光，区公安分局主要负
责人及党政等部门主要负责
人多次带队调研督导检查冬
季火灾防控工作。

细化行业监管责任，提高
消防安全系数。区建设局、房
管局、社区管理服务局、教文
体局、市场管理处等政府职能
部门各司其职，严抓消防。目
前，对集贸市场及正在外迁的
市场开展的消防安全检查，已

完成4家集贸市场排查整治；
对全区20多个外来务工人员
密集居住区，开展“兵团化”检
查，及时清理违规停放和充电
的电动自行车；严格查处了一
批“九小”场所违规留宿人违
规动火和人员密集场所违规
装修动火等行为；对物流保税
区、国际陆港及综合保税区、
汽车零部件加工场所开展消
防安全检查，有效预防了生产
领域发生火灾事故。

推动办事处共担责任，强
化基础消防设施建设。各办
事处加强对基层干部的教育
培训，积极宣传国务院办公厅
《消防安全责任制实施办法》，
强化各社区、各村“两委”的消
防责任，要求各社区、各行政
村坚持常态化消防监管机制，
配齐配强消防设施设备；各办
事处加强“三合一”场所、群租
房、村民自建出租房等租赁住
宿场所的消防管理，及时督导
居民小区电动自行车充电车
棚建设维护，对工业园生产加
工企业开展消防安全检查，督
促各企业增配相应灭火器材，
定期开展消防巡查和员工安
全教育。目前，全区 15处区
域性火灾隐患已完成整改，其
他火灾隐患整改正在全力推
进中，力保辖区消防形势持续
稳定。
记者 卢尚卿

上汽郑州基地二期项目建设启动
占地1600亩 明年底竣工 年产量将达60万辆

本报讯 新年伊始，万象更
新。在2018年第一个工作日，我
市与上汽集团在上海签署协议，
上汽集团正式启动自主品牌郑
州基地二期项目建设。

省委常委、市委书记马懿，
市委副书记、市长程志明，市委常
委、常务副市长王跃华，副市长
史占勇等出席签约仪式。

上汽集团总裁陈志鑫等出
席签约仪式。

马懿在讲话中称赞上汽集
团郑州基地一期建设创造了“郑
州速度”。当前，郑州市正在按
照国家部署，全力建设国家中心
城市，发展态势良好。中央经济
工作会议提出经济发展要由高
速增长向高质量转变，郑州正在
实现转型发展，全力推进汽车制
造业布局，上汽集团在郑州建设
生产基地的战略性选择极其正
确。郑州市与上汽集团一期合
作进展顺利，实现了双赢。这次
郑州市与上汽集团再次开展深

度合作，为郑州汽车制造产业增
添新力量，让郑州成为上汽集团
智能、智慧、绿色汽车制造示范
基地。支持上汽集团郑州基地
发展是郑州市义不容辞的责任，
希望通过共同努力，加快二期项
目建设速度，尽快投产，让河南
制造的上汽汽车走遍全国，走向
世界。

陈志鑫在讲话中首先对郑
州市委、市政府的认可和大力支
持表示感谢。他说，郑州区位优
势明显、产业基础良好，上汽集
团一直看好郑州的发展。双方
在一期项目建设上合作顺利，进
展神速。上汽集团将在现有合
作基础上，以只争朝夕的态度，
充分发挥自身优势，加快建设二
期项目，为郑州加快国家中心城
市建设做出贡献。

据悉，位于郑州经开区的上
汽郑州基地一期项目实现了当
年签约、当年建设、当年投产，创
造了新的郑州速度、上汽速度。

在郑州市、经开区的大力支持
下，上汽郑州基地一期项目只用
了 3个月的时间便完成了建设、
改造和设备安装调试，于2017年
6月 30日实现了首车下线。经
过 3个月的新产品导入，于 2017
年 9月 27日实现了工厂正式竣
工投产和互联网 SUV荣威 RX3
正式批量下线。从 2017年 10月
开始，上汽郑州基地一期项目单
班快速爬坡生产，并在11月份开
始两班生产运作，短短 3个月生
产便超过20000辆。

上汽集团郑州基地二期项
目占地 1600亩，2019年底竣工，
将于 2020年正式投产荣威、MG
品牌多款系列产品，年产量将达
60万辆。该项目的启动，进一步
完善了上汽自主品牌上海临港、
南京浦口和郑州经开生产基地
“三地联动”产业布局，到 2020
年，上汽自主品牌三大基地整体
年产量将超过120万辆。
记者 王继兵 刘俊礼 王赛华

本报讯 1月 3日，航空港实
验区管委会副主任，经开区党工
委书记、管委会主任樊福太带
队调研区内重点项目及相关工作，
区党工委委员、管委会副主任
王义民，区党政办、经发局、规划
分局、国土局、商务局、城镇办及
相关办事处负责人陪同。

樊福太一行先后来到潮河
办事处及祥云办事处，实地查看
驼人医药等项目选址情况及祥
云办事处祥云寺村、谢庄村动迁
工作进展情况。在随后召开的
座谈会上，祥云办事处负责人做
了详细的工作汇报，各相关单位
负责人就动迁工作具体事宜进
行研讨。

关于祥云办事处村庄动迁
工作，樊福太强调，一是要修编
规划，按照上级领导的要求从大
局出发做整体规划建设；二是要

启动基础设施建设，尤其是循环
路网的建设，为区域未来的建设
和发展打好基础；三是要优先建
设安置房，尽早使辖区居民生活
环境得到本质改善，早日实现全

域城镇化的目标；四是要针对当
前动迁工作的实际情况，研究论
证可行方案，确保政策的连续性。
记者 李无双
通讯员 韩凤 郭威 文/图

本报讯 2017年12月28日，
经开区举行 2017年度第十二次
党风廉政教育活动，航空港实验
区管委会副主任，经开区党工委
书记、管委会主任樊福太等区党
工委、管委领导班子成员；出口
加工区、物流园区班子成员，区
直各单位、各办事处一把手，正
科级以上干部参加。会议由区
党工委委员、纪工委书记武斌
主持。

会议首先组织观看了廉政
警示片《褪色的光环》，片中的反

面典型案例引人深思、发人深
省，党员干部纷纷表示，要从这
些典型案例中吸取教训，廉洁自
律、踏实工作，争做新时期的合
格党员。

武斌表示，各部门要充分认
识作风建设的重要意义，把全面
从严治党主体责任和监督责任
扛稳抓牢。

樊福太强调，各部门党政领
导要打牢根基，切实增强拒腐防
变能力。要常修“为政之德”、常
思“贪欲之害”、常怀“敬畏之

心”，以案为戒，自觉加强理论学
习和党性教育；要深化认识，切
实扛实主体责任。各级党组织
领导班子要把抓党建作为最大
政绩，担负起“第一责任人”和
“一岗双责”的责任；要强化监
督，严肃责任。强化纪律约束
的刚性，加大问责力度，推动全
面从严治党、党风廉政建设和
反腐败斗争向纵深发展，为全
区经济社会发展营造良好的政
治生态。
记者 李无双 韩凤 郭威

樊福太带队调研区内重点项目

从大局出发做好整体规划建设

经开区举行2017年度第十二次党风廉政教育活动

常修“为政之德”常怀“敬畏之心”

党政同责 齐抓共管

经开区全面推动
冬春火灾防控工作

本报讯 2017年 12月 29
日下午，经开区党工委委员、
管委会副主任李国立到区房
地产服务中心，检查指导房地
产办事大厅工作运行情况。
李国立实地察看了办事大厅
的工作环境及窗口设置情况，
询问了解各窗口业务办理情
况，并与区房管局主要负责
人、区不动产登记中心负责人
进行交谈。李国立对办事大
厅工作人员的辛勤劳动以及
窗口工作人员热情周到的服
务工作给予了充分肯定。

李国立表示：办事大厅服
务质量的好坏，直接影响到政

府部门的形象，要贯彻落实好
转作风、强服务、促发展、惠民
生这个主题，进一步增强服务
意识，发挥好窗口“便民、利
民、惠民”的作用。要更新服
务理念，进一步完善办事大厅
的便民服务功能，让办事群众
和企业了解办事流程和事项，
方便群众办事。要注重创新
举措，提升工作效率，简化办
事程序，压缩办结时限，实现
信息多跑路、群众少跑腿，真
正做到让群众满意、企业满
意、社会满意，为辖区企业和
群众提供优质高效的服务。
记者 卢尚卿 通讯员 李超

区领导检查指导
区房地产服务中心工作


